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平成２１年第６回教育委員会定例会会議録 

 

開会日時  平成２１年６月１０日（水） 午後２時００分 

場  所  中央区役所６階会議室 

出席委員  中央区教育委員会委員長     安達公一 

              委 員     鈴木ゆか 

              委 員     永嶋久子 

              委 員     松川昭義 

              教育長     髙橋春雄 

説明のために出席した事務局職員 

              次  長    齋藤 弘 

              庶務課長    浅沼孝一郎 

              副 参 事    遠藤 誠 

              学務課長    長嶋育夫 

              指導室長    和田利次 

              統括指導主事    小林佳世 

              統括指導主事    佐藤 太 

              図書文化財課長    濱田 徹  

書  記  中央区教育委員会事務局 

              庶務係長    印田広一 

              庶務係員    建部由紀子 

開  議  午後２時００分安達委員長開会宣言 

会議規則第３０条による署名委員 

              委員長     安達公一 

              委 員     鈴木ゆか 

 

日程第１  報告事項 

       各事業報告について 
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委 員 長   ただいまから、平成２１年第６回教育委員会定例会を開会いたします。 

 まず初めに、夏季期間中の委員会における服装等についてお話しさせてい

ただきます。６月から９月まで、上着・ネクタイの着用を略して出席できる

ことをここに確認させていただきます。また、事務局におかれましても、上

着・ネクタイの着用を省略されても差し支えありませんので、よろしくお願

いいたします。 

 それでは、本日の会議録の署名委員をご指名いたします。本日は、鈴木委

員にお願いいたします。 

鈴木委員   はい、わかりました。 

委 員 長   それでは、本日の日程に入ります。 

 日程第１、各課からの報告事項について、順次報告願います。 

庶務課長   「中央区教育振興基本計画検討委員会の設置」について資料１により報告。 

指導室長   「新型インフルエンザの感染拡大に伴う修学旅行及び海外体験学習等の中

止」について資料２により報告。 

図書文化財課長  「子ども図書館員の実施」について資料３により報告。 

「月島図書館の改修工事に伴う業務内容の変更」について資料４により報 

庶務課長   「第 21 回「区民スポーツの日」の実施」について資料５により報告。 

図書文化財課長、副参事、学務課長 

       「意見・要望」について資料６により報告。 

委 員 長   今までの報告について、質問等ございましたらお伺いいたします。何かご

ざいませんか。 

 それでは、私から１つ、新型インフルエンザの感染拡大にあっては、中学

校の修学旅行や海外体験学習など、保護者や生徒の方々にいろいろとご迷惑

かけているところですが、これから秋・冬に向かって変異したものが流行す

るという話もありますね。このインフルエンザのニュースを踏まえて、やは

り日々「うがい」「手洗い」の励行といいますか、そういう防止策を子どもた

ちにしっかり植えつけることが必要になってくるかと思います。ただし、小

学校の低学年や幼児に関しては、手洗いというとなかなか自分でうまくでき

ないのではないでしょうか。そのために、アルコールの殺菌のスプレーです

とか液体等の使用はどうでしょうか。 

学務課長   アルコールについては現在発注しております。ただし、対象はお子さんで

はなく、来校する業者等の方に入り口で消毒していただくということを想定

しています。 

 アルコール消毒はプッシュ式のため、お子さんの場合万が一目に入るよう

なことがあると大変です。教員が常時管理するわけにもまいりません。ただ、

そのアルコール自体が今非常に品薄になっている状況です。今発注していて
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ものは７月ぐらいには納品される予定ですが、今般のインフルエンザは季節

性もないようですので、秋口に向けては、季節性のインフルエンザの対策と

あわせて対応を考えていきたいと思っています。 

委 員 長   ありがとうございました。 

 ほかには、よろしいでしょうか。松川先生、よろしいですか。 

 それでは、ご質問等もないようですので、これで本日の日程は終了いたし

ますが、これから先は委員の方から自由にご意見等ございましたらお伺いし

たいと思いますが、よろしいでしょうか。 

 それでは、ご意見等ないようですので、これで本日の委員会を閉会いたし

ます。どうもありがとうございました。 

 

午後２時２０分 安達委員長閉会宣言 

 

 

署名委員                 

 

 


